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令和３年３月１日 

 

読谷村議会 

議長 伊波 篤 殿 

 

読谷村議会議員 

上 地  榮  印 

 

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 505 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

（１）同事業の第一次（26 事業）、第二次（16 事業）の執行率等は

どうなっているか。 

（２）社会福祉施設等職員専用宿泊所設置事業、一定の高齢者等へ

の PCR 検査実施事業、新型コロナウイルスワクチン接種事業

（934万円）の実績を問う。 

（３）新型コロナウイルスのワクチン接種等の取組状況は 

ア 接種開始時期、イ 接種方法、ウ 会場、エ 医師・看護師の確

保、オ 接種券の郵送時期、カ 対象者（65歳以上、15歳以上）、

キ 執行体制等は 

 

２ 令和２年３月定例議会において、SDGs の取組みについて「ゆた

さむら推進計画」において計画改定に取組むとの答弁があった。 

（１）その後の具体的な取組みの経過と今後の具体的な取組みは 

（２）SDGs未来都市・自治体モデル事業として登録するのか。 

 

３ （仮称）読谷村総合情報センターについて 

（１）官民連携の手法を導入し、民間事業者等の動向調査などに取

組むとあるが、現状はどうか 

（２）同施設の規模、財源、建設時期等はどうなっているか 

 

４ 農業振興について、農業推進課を分離し、「営農・知産地笑推進

課」と「農地活用推進課」を設置することについて 

（１）分離に至った理由（背景） 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

（２）２課の執行体制と事務分掌は 

（３）２課の目標とその効果は 
 

５ トリイ通信施設の護岸工事について 

（１）平成 30年度に４億円で工事契約した当該工事は、令和２年度

中に完了を目指すとの答弁があったが現状はどうなっている

か。 

（２）工事にあたっては民間地を通らないと防衛局と協議したと思

われるが、現状は大型クレーン車や大型ミキサートラックが通

行して、道路が沈下し、雨水がたまる所もあり、その補修と今後

民間地を通らないように出来ないか。 

 

６ 県道６号線の渋滞対策 

（１）これまで３回、本事業について質問してきたがなかなか現状は

改善されていない。原因を再調査して対策が出来ないか。 

（２）大添バス停付近からトリイ通信施設までの県道６号線排水管

付設工事の予定があるが、更に交通渋滞が懸念される。その対策

は。 

 

 


